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In einem Gespräch der Parlamentarischen Staatssekretärin beim Bundesminister für
Wirtschaft und Energie, Frau Iris Gleicke MdB, mit Georg Stecker, dem Sprecher des
Vorstandes des Dachverbandes Die Deutsche Automatenwirtschaft e.V., sprachen
sich beide für ein geregeltes Spiel und für ein engagiertes Eintreten gegen illegale
Missstände aus. Georg Stecker wurde begleitet von Simone Storch, Geschäftsführerin
des Bundesverbandes Automatenunternehmer e.V., und Manfred Stoffers,
Unternehmensgruppe Gauselmann.
Georg Stecker berichtete über den Einsatz der Branche gegen die Illegalität und für ein
geregeltes Spiel unter dem Motto „Kein Spiel ohne Regeln“: „Nächstes Ziel der Branche
ist eine unabhängige TÜV-Zertifizierung der Spielstätten. Die sich an Gesetze und
Regeln haltenden ordentlichen Aufstell- Unternehmen, die sich oft über ihre
Verpflichtungen hinaus für einen guten und effektiven Spieler-und Jugendschutz
einsetzen, müssen deutlich von den schwarzen Schafen unterschieden werden.“

Die Parlamentarische Staatssekretärin Iris Gleicke MdB begrüßte dieses Engagement
und bekräftigte gemeinsam mit Georg Stecker ihre Forderung nach einem
Durchgreifen der Ordnungskräfte im Einsatz gegen das illegale Spiel. Nur so könne das
legale und streng regulierte gewerbliche Automatenspiel in Deutschland in legalen
und geordneten Bahnen erfolgen.

Quelle: Die Deutsche Automatenwirtschaft e.V.
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Hallo zusammen,

da wird also wieder viel Kosmetik betrieben durch unterschiedliche Verbände,

Ansprechpartner, Werbepartner und Unterstützer gesucht und gefunden,

anstatt die tatsächlichen Ursachen zu packen.

Da kämpft man mal wieder "Schulter an Schulter" gegen die Illegalität?
- Wer hatte noch die "Fungames" & Co  hergestellt?

Da will man dann durch Zertifizierungen "die Erbsen trennen" ?
- Wieder mal "schwarze Schafe" Aktionen und wer die Niederschriften der Sitzungen
aus den Verbänden kennt, weiß ja wie damit dann umgegangen wurde.

Da will man mal wieder das "Vollzugsdefizit" beschulen, begleiten?
- Erinnert sich denn niemand mehr an die netten Schreiben der Hersteller nach dem
01.01.2006 zu der angeblich §6a-SpielV-konformen Software?
Wer setzte denn die Ursache für "Vollzugsdefizite".

Da will man dann aber auf jeden Fall "die neuen Märkte" - die Tipomaten &Co außen
vor lassen?
- Da richtet man mal wieder den Gutgläubigen aus, wo er "fassen darf", damit das alte
Spiel "einer fängt an, alle machen mit", wie wir es seit Jahrzehnten kennen, weiter
laufen kann.

Wer sich für diese Spielchen einfangen lässt,
ist nach m.E. entweder ganz frisch im Thema
oder hat sich nie um Kausalketten gekümmert
oder will mit verdienen
oder steht einfach nur auf "Schminke" und will dabei sein.

VG
Meike

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1010
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Hallo zusammen,

so nach und nach kann man dann die Herrschaften sehen, die sich alle im
"Kosmetikstudio" angemeldet haben

Hier: mit Nikolausi

http://www.gamesundbusiness.de/news/details/volles-haus-zu-nikolaus-6575/

......... "Lemkes Brauhaus" war prall gefüllt mit Gästen aus Politik, Verwaltung und auch
Wissenschaft. Die großen Themen des Abends waren die Spielverordnung und die
nächsten Schritte zur Zertifizierung der Branche.........

und 
Hier: ohne Nikolausi

 
http://www.gamesundbusiness.de/no_cache/news/details/forum-werbung-fuer-pakt-
der-vernunft-6537/

..................... Für die Zukunft des gewerblichen Spiels ist "ein Pakt der Vernunft"
zwischen Anbietern, Politik, Wissenschaft, Schule und Vollzug nötig. Das ist das Fazit
einer bemerkenswerten Podiumsdiskussion zwischen Vertretern der Branche und
des Spielerschutzes bei der Mitgliederversammlung des Forums für
Automatenunternehmer in Essen. .............

Ist schon doll wer sich so "einfangen" lässt und welche "Spielchen" mit
Zertifizierung&Co. stattfinden nur damit man nicht ordentlich gegen die Illegalität
vorgehen muss.

Man muss eben immer wissen, wer wie an angeblichen "Grauzonen" verdient.

VG
Meike

sunrise
13.12.2014 21:02

Meike, du hast mit deinen Beiträgen den Nagel auf den Kopf getroffen!

Zu diesem Thema noch ein Zitat vom Vorsitzenden des Forum für
Automatenunternehmer in Europa Hans-Dieter Pohlkötter:

"Ohne die Zertifizierung wird es uns nicht gelingen, vor Ablauf der Übergangsfristen
mit einem glaubwürdigen Angebot bei der Politik noch Gehör zu finden und vielleicht
bessere Lösungen im Konsens zu erreichen."

(Automatenmarkt Dezember 2014 Seite 60)

Das heißt doch, die beschlossenen Landesglückspielgesetze sind anscheinend noch
verhandelbar.

es grüßt sunrise

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=1010
http://www.gamesundbusiness.de/news/details/volles-haus-zu-nikolaus-6575/
http://www.gamesundbusiness.de/no_cache/news/details/forum-werbung-fuer-pakt-der-vernunft-6537/
http://www.gamesundbusiness.de/no_cache/news/details/forum-werbung-fuer-pakt-der-vernunft-6537/
https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=553
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Original von sunrise
Meike, du hast mit deinen Beiträgen den Nagel auf den Kopf getroffen!

Zu diesem Thema noch ein Zitat vom Vorsitzenden des Forum für
Automatenunternehmer in Europa Hans-Dieter Pohlkötter:

"Ohne die Zertifizierung wird es uns nicht gelingen, vor Ablauf der Übergangsfristen
mit einem glaubwürdigen Angebot bei der Politik noch Gehör zu finden und vielleicht
bessere Lösungen im Konsens zu erreichen."

(Automatenmarkt Dezember 2014 Seite 60)

Das heißt doch, die beschlossenen Landesglückspielgesetze sind anscheinend noch
verhandelbar.

es grüßt sunrise
-----------------------------

hi sunrise , 
der mann mit der sonne   hofft -denkt-glaubt sowieso das noch was bis 2017  geht !
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Hallo sunrise,

danke für den Hinweis auf das Zitat.

Bin ich froh, dass ich jede Teilnahme an diesem Kosmetikstudio abgelehnt hatte.

Es ist genau so, wie ich es vermutet hatte, 
da wird nur händeringend letztlich für die Industrieaufstellung 
und die Hersteller nach einer "besseren Lösung" gesucht, 
anstatt sich einfach mal an die gesetzlichen Spielregeln zu halten.

Wie immer! 

Alte Phrasen von primär/sekundär-Aufstellung, dem mangelnden und schlecht
qualifizierten Vollzug etc. helfen doch nur denjenigen, die maßgeblich daran beteiligt
waren, dass alte Spielregeln u.a. des Bundesverwaltungsgerichts,

"Verlässlichkeit der Zulassung für die Ortspolizeibehörde"

mit Füßen getreten wurden.

Wer stellte die Fungames her, trickste mit PAS, Token, WMS & Co. bis alle die
Punktspieler eingeführt hatten?

Wer stellte die Wettterminals her, die in div. Hüllen "verwirren" und propagiert auf
Verkaufsaufstellung was der "moderne" Spielhallenbetreiber so haben müsste,
um wettbewerbsfähig zu bleiben?

Wer Spielstrategien nicht in der Lage ist zu erkennen,
lässt sich in Spielezüge einbauen und als Spielfigur ziehen! 

VG
Meike

petergaukler
17.03.2015 10:40

Zertifizierung kommt !

Zertifizierung
Der TÜV wird kommen
Die Diskussion um die Zertifizierung von Spielstätten durch den TÜV dauert an. Sie ist
freiwillig, „aber notwendig“, ist DAGV-Geschäftsführer RA Jörg Meurer überzeugt. Denn die
Branche müsse Qualität nach außen dokumentieren. Zurzeit sind zwei TÜVs am Start.

quelle :

games & business  3.2015
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In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Man kann nur hoffen, dass die politisch Verantwortlichen sich nicht von dieser 
Zertifizierungsvernebelungstaktik blenden und einlullen lassen.

https://www.forum-gewerberecht.de/profile.php?userid=553
www.chr-fritz.de
www.woltlab.de

